

Medieninformation
des Salzburger
Bildungswerkes
5. August 2021



Ende des Bildungswerks Tamsweg-Sauerfeld

Bildungswerksleitung in Tamsweg-Sauerfeld legt Amt zurück

Maria und Peter Fuchsberger haben im Juli 2021 offiziell ihr Amt in der Bildungswerksleitung in Tamsweg-Sauerfeld zurückgelegt. Das Salzburger Bildungswerk Tamsweg übernimmt jetzt die Leitung.

Maria und Peter Fuchsberger haben ihre Bildungswerksleitung in Tamsweg-Sauerfeld zurückgelegt. Das Bildungswerk Tamsweg-Sauerfeld wird nun vom Bildungswerk Tamsweg unter der bewährten Leitung von Juliane und Alois Lankmayer weitergeführt. Die Übergabe fand im kleinen Rahmen am 15. Juli 2021 im Rathaus Tamsweg statt. Peter Fuchsberger blickt dankbar auf die Jahre als Bildungswerksleiter zurück: „Für uns war das ehrenamtliche Engagement im Salzburger Bildungswerk eine große Bereicherung. Wir haben diese Aufgabe immer sehr gerne gemacht und dabei sehr viel Neues dazugelernt.“ Auch Maria Fuchsberger schätzte die Arbeit in der Gemeinde spricht ihre Dankbarkeit aus: „Besonders die Weiterbildungen und Austauschtreffen mit anderen Bildungswerksleitungen und den hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern haben wir immer sehr geschätzt.“ Bezirksleiter Robert Griebner dankt den beiden für ihr gemeinsames Wirken: „Sie haben in Tamsweg-Sauerfeld sehr viel bewegt und viele Themen der Dorfbevölkerung gut aufgegriffen.“

Zehn Jahre Bildungsangebote

Das Ehepaar hat zehn Jahre lang die Gemeinde mit Veranstaltungen wie Reisevorträgen, Gesundheitsseminaren oder Elternbildungsveranstaltungen belebt. Es war ihnen ein besonderes Anliegen, ein Bildungsangebot mit Weitblick anzubieten. So machten sie auch immer wieder die Entwicklung des ländlichen Raumes zum Thema. Viel Zeit und Energie haben die beiden außerdem in die Erhebung der Klein- und Flurdenkmäler investiert. Bürgermeister Georg Gappmayer sah ihre Arbeit stets als Bereicherung und bedankt sich für den Einsatz: „Mit ihren Bildungsimpulsen haben Maria und Peter Fuchsberger *Orte der Menschlichkeit* geschaffen. Dafür braucht es stets einen feinfühligem Blick auf die Bedürfnisse der Menschen, der den beiden immer gut gelungen ist.“

Bild: Die Verabschiedung fand in kleinem Rahmen offiziell am 15. Juli 2021 statt. Robert Grießner (Bezirksleiter), MMag. Maria Zehner (Regionalbegleiterin Lungau), Ing. Alois Lankmayer (Bildungswerksleiter Tamsweg), Juliane Lankmayer (Bildungswerksleiterin Tamsweg), Maria Fuchsberger (ehem. Bildungswerksleiterin Tamsweg-Sauerfeld), Bgm. Georg Gappmayer und vorne Peter Fuchsberger (ehem. Bildungswerksleiter Tamsweg-Sauerfeld)

Foto: Gemeinde Tamsweg

Quer denken

Seit 1956 haben wir im Land Salzburg die Erwachsenenbildung im Blick. Ehrenamtliche Bildungswerkleitungen vor Ort sind offen für Wünsche und Anliegen und gestalten das Gemeindeleben aktiv mit.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Marlene Klotz B.A.

Salzburger Bildungswerk, Strubergasse 18/3, 5020 Salzburg

Tel: 0662-87 26 91 - 12

E-Mail: marlene.klotz@sbw.salzburg.at